



Chandolas

Maison à vendre (07230)

Pièces	4 Pièces
Superficie	118 m²
Référence	2309578
Prix	425 000 €

Chandolas, secteur recherché, dans un environnement magnifique, préservé, sans aucune nuisance ni vis-à-vis, à proximité de toutes les commodités, cette villa de charme de 120 m² habitables, baigné de lumière, vous offre de beaux volumes : une cuisine équipée ouverte sur un très grand salon de 50 m² avec poêle à bois vertical godin, 3 spacieuses chambres avec placards encastrés, une salle de bain et un wc séparé, un garage de 26 m². Cette maison s'ouvre sur une jolie terrasse couverte donnant accès à la piscine. Très beau jardin paysagé et arboré de divers fruitiers et fleurs... calme et ...

Chandolas, a sought-after area, in a beautiful, preserved environment, without any nuisance or overlooking, close to all amenities, this charming villa of 120 m² of living space, bathed in light, offers you beautiful volumes: an equipped kitchen open to a very large 50 m² living room with a vertical godin wood stove, 3 spacious bedrooms with built-in closets, a bathroom and a separate toilet, a 26 m² garage. This house opens onto a lovely covered terrace giving access to the swimming pool. Very beautiful landscaped and wooded garden with various fruit trees and flowers... Calm and tranquility ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

